

Resaltan lazos históricos entre Irlanda, Cuba y Latinoamérica



La Habana, 17 feb (RHC) El presidente de Irlanda, Michael Higgins, resaltó los históricos lazos de amistad y cooperación entre su país, Cuba y América Latina, como parte de la visita oficial que realiza a nuestro país.

En el Colegio Universitario 'San Gerónimo', sitio original de la Universidad de La Habana, el visitante ofreció la conferencia magistral Cuba-Irlanda y América Latina, en la cual destacó la importancia de la colaboración conjunta de diferentes sectores de la sociedad como la economía, las ciencias, la industria o el deporte.

'Muchas cosas unen a Irlanda y Cuba, el amor a la patria, la defensa de su identidad, de la libertad y además, fuimos marcados por el colonialismo y conquistamos nuestra independencia frente a la dominación de los imperios', señaló Higgins.

'Ejemplo de esa simpatía entre nuestros pueblos, se plasman en algunas obras de su Apóstol, José Martí, quien durante su estancia en Nueva York dedicó parte de su tiempo al estudio antropológico de la comunidad irlandesa allí, entre las que se hallaban varias figuras representativas del movimiento independentista entonces', mantuvo.

Al respecto, agregó que la libertad de sus países estuvo influida por poetas como Martí y Patrick Pearse, respectivamente.

Estos y otros muchos matices, dijo, permiten que hoy se abran nuevos horizontes y se fortalezcan los vínculos entre Cuba e Irlanda, más ante los retos que impone el contexto internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/121928-resaltan-lazos-historicos-entre-irlanda-cuba-y-latinoamerica>



Radio Habana Cuba